

Ginnick den 15.07.2011

Hallo Frau Ku!

Seit dem 29.04.2011 bin ich bei Ihnen in Behandlung und das mit großem Erfolg. Vor 17 Jahren erhielt ich von meinem Arzt die Diagnose Brustkrebs. Ich wurde operiert, mit Chemo und Antihormontherapie behandelt. 2004 wurden Knochenmetastasen festgestellt. Seit Januar 2011 habe ich Lungenmetastasen und bekomme einmal pro Woche Chemotherapie. Ich habe sehr große Probleme mit den Nebenwirkungen wie Übelkeit, Atemnot, Müdigkeit usw..... =Lebensqualität gleich NULL!!!

Doch durch eine liebe Bekannte, Vera, die auch an Krebs erkrankt ist, hörte ich, dass sie erfolgreich mit Akupunktur bei Ihnen, Frau Ku, behandelt wird.

Daraufhin habe auch ich Akupunktur erhalten und war begeistert!

Jetzt sind meine Blutwerte gut, ich bin nicht mehr so schnell müde und abgespant. Die Onkologen im Krankenhaus waren erstaunt. Meine Haare sind trotz Chemo wieder gewachsen. Besonders möchte ich noch erwähnen, dass meine Haut, meine Nägel und Augen eine starke Gelbfärbung hatten, die nach einigen Akupunkturbehandlungen verschwunden war. Ich kann nur jedem die Akupunktur bei Frau Ku empfehlen.

Liebe Frau Ku, hiermit möchte ich mich von Herzen bei Ihnen bedanken !

Durch Ihre kompetente Behandlung geht es mir jetzt richtig gut.

Ich habe wieder Lebensqualität!!!!

Bedanken möchte ich mich natürlich auch bei dir Vera, die mir Sie liebe Frau Ku empfohlen hat.

Gott schütze Euch



Oktober 2011:

Meine Blutwerte sind trotz Chemo immer noch sehr gut!

Dezember 2012:

Blutwerte sind sehr gut und mein letztes Skeletztintigramm zeigt keinerlei neue Metastasen, ganz im Gegenteil einige sind verschwunden. Chemo und Akupunktur zeigen positive Veränderungen.

